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25.01.2022 

 
Große Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion und der SPD-Kreistagsfraktion: 

Pflegestützpunkt 

 

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 

 

hiermit bitten wir Sie, dem Kreisausschuss nachfolgende Große Anfrage gem. § 17 der GO für 

den Kreistag zur Beantwortung zuzuleiten: 

 
1. Wie hat sich die Zahl der Pflegebedürftigen in Waldeck-Frankenberg innerhalb der 

letzten zehn Jahre entwickelt (bitte nach Pflegestufe aufschlüsseln)? 

2. Wieviel stationäre Plätze stehen im Landkreis zur Verfügung?  

3. Wie viele Berater mit welchem Stellenumfang sind in dem Pflegestützpunkt tätig? 

4. Wie hoch sind der Personaleinsatz und die Sachmittel, die der Landkreis einsetzt? 

5. Welche Leistungen werden durch den Pflegestützpunkt angeboten bzw. durchgeführt? 

6. Wie stellt der Pflegestützpunkt sicher, dass auch Ratsuchende außerhalb der 

Kreisstadt Korbach beraten werden können (z.B. durch mobile, telefonische oder 

digitale Beratungsmöglichkeiten)? 

7. Plant der Landkreis gemeinsam mit den Kassen einen dezentralen Ausbau des 

Pflegestützpunktes? Wenn ja, in welcher Form könnte das erfolgen (z.B. weitere 

Standorte, Außensprechstunden)? 

8. Welche Mittel wären notwendig, um flächendeckende, dezentrale Angebote zu 

etablieren? 

9. Wie häufig wird die Pflegeberatung, die von dem Pflegestützpunkt angeboten wird, in 

Anspruch genommen? 

10. Wie hoch ist der durchschnittliche, der minimale und maximale Beratungsaufwand (in 

Minuten) der Klientinnen und Klienten? 

11. Wie stellt sich die Auslastung des Pflegestützpunktes dar?  

12. Mit welchen Mitteln weist der Landkreis auf das Angebot der Pflegestützpunkte hin und 

bewirbt seine Beratungsmöglichkeiten?  

13. Welche Aufgaben sollen die 4 Gemeindeschwestern übernehmen. Wie könnte die 

Kooperation mit dem Pflegestützpunkt und anderen Einrichtungen im Gesundheits- 

und Sozialwesen im Landkreis aussehen?  

14. Für welche Städte und Gemeinden des Landkreises sollen die Gemeindesschwestern 

zuständig sein? 

Mit freundlichen Grüßen 

  
Timo Hartmann      Karl-Heinz Kalhöfer-Köchling 

Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 
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